
Наша брань 
Я вообще-то не думал, что буду писать книги. Я не имею 

богословского образования, я не рукоположенный служитель, а 

обыч-ный член поместной церкви. Хотя я и проповедую, но книги 

писать не предполагал. Имею музыкальное дарование, сочиняю 

музыку для Бога, пишу стихи. Но это делают многие рядовые 

члены церкви и для этого не нужно рукоположение. Думаю, что 

через это Бог хочет сказать, что не только служители, но и все 

христиане могут и должны познавать Его, радоваться общению с 

Ним, ориентироваться в окружающей обстановке в свете Слова 

Божьего. Бог даёт возможность каждому христианину познавать 

истинное учение Иисуса Христа и Апостолов, стоять в нём и 

распознавать козни дьявольские и хитрые уловки сатаны. 

Была нужда записать диски для благовестия. Потом я 

разместил их на сайте Наше музыкальное наследие, как и другие 

материалы. На них обратил внимание руководитель христианского 

радио На пути, которое находится в США, в городе Сиэтле. Он 

предложил мне участие в передачах и я приготовил два цикла: Путь 

новой жизни и Познаём Бога. Но в пятнадцатиминутной передаче 

трудно передать глубину мысли и у меня возникло побуждение 

написать книги с таким же названием. Тему же Наша брань я 

готовил для нашей общины, но почувствовал побуждение от 

Господа также написать книгу на эту тему. И тут началась война. 

Техника моя взбунтовалась, я на время лишился печатающей 

программы, а восстановить нужные функции компьютера долго не 

удавалось, так что я засомневался, нужно ли мне писать эту книгу? 

Но тучи рассеялись, Господь послал необходимый план для 

создания этой книги и ведение. Так что в процессе создания я что-

то добавляю или исправляю. Но теперь я в привычном русле. Этот 

текст тоже дописан. Я написал заголовок главы Заключение. С 

Божьей помощью я её напишу, но сейчас Господь вернул меня к 

началу. Итак, я представляю вам книгу Наша брань.  

Некоторые, а может быть и многие, недооценивают силу 

сатаны, его хитрость и коварство, посмеиваются над чёртиками, 

при этом верят в приметы, гороскопы и гадания. Мир духов - это 

реальность, а мир злых духов - суровая действительность. Потому 

прошу вас серьёзно отнестись к этой книге.  

11 Облекитесь во всеоружие Божие, чтобы вам можно 

было стать против козней диавольских, 12 потому что наша 



брань не против крови и плоти, но против начальств, против 

властей, против мироправителей тьмы века сего, против духов 

злобы поднебесной. 13 Для сего примите всеоружие Божие, дабы 

вы могли противостать в день злый и, все преодолев, устоять. 

(Еф.6:11-13) 

Что означает слово брань? Это не ругань, в современном 

понимании этого слова, а битва, сражение, война. Я буду больше 

употреблять слово война, так как оно более подходит для описания 

того, о чём мы будем говорить. Может быть одна битва или 

сражение, но война подразумевает много сражений и может 

длиться много времени и даже много лет. Наша война именно такая 

и будет продолжаться до последнего дыхания. 

Слово война многими воспринимается отрицательно, многих 

пугает. Лучше от неё подальше! Но почему войны не 

прекращаются, но возникают вновь и вновь? Выходит, что 

большинство людей не хочет войны, но некое меньшинство 

планирует войны, развязывает войны, втягивает в них огромные 

массы людей. А зачем они вообще нужны? Дорогие читатели! 

Сейчас я открою вам одну очень важную истину. Мы, все без 

исключения, находимся в состоянии войны, даже самые мирные 

люди! Даже абсолютно парализованный человек находится в 

состоянии войны и может быть в этом очень активным. 

Приведённый текст Писания обращён к верующим в Иисуса 

Христа, Сына Божьего, которым приходится воевать против козней 

дьявольских и духов злобы поднебесных. А если вы неверующий, 

то вы не воюете? Ещё и как воюете! Но не против сатаны и бесов, а 

против Бога и Сына Его Иисуса Христа. Такова ваша брань!  

Вы можете мне сказать, что признаёте существование Бога, 

что иногда даже молитесь Ему, что иногда даже заходите в церковь 

по большим праздникам. Может быть вы даже исполняете какие-то 

церковные обряды и постановления и ведёте тихую 

добродетельную жизнь. Чем же это плохо? Где же тут война с 

Богом? Вести спокойную и добродетельную жизнь – это хорошо. 

Многие религиозные люди стараются так жить. Евреи стараются 

соблюдать традиции и делать добрые дела. Исповедующие другие 

религии тоже что-то исполняют. Но угодно ли это Богу? А вы 

уверенны в том, что ваша жизнь и поклонение угодны Богу? А 

какому Богу вы поклоняетесь? Если вам противно само слово 

поклонение, то вы уже воюете с Богом, так как не признаёте Его 



превосходства над вами. Если вы имеете какие-то свои 

представления о Боге и не хотите знать истину о Нём, то вы 

поклоняетесь выдуманному вами богу, а перед истинным Богом 

являетесь идолопоклонником и врагом Бога, ибо идолопоклонство 

Бог ненавидит. Бог Авраама, Исаака и Иакова послал Сына Своего 

Единородного для спасения людей от грехов их. А вы спасены? 

Если вы ничего не хотите слышать о вашем собственном спасении, 

то вы отвергаете любовь Божью лично к вам и попираете Святую 

Кровь Иисуса Христа, которой Он хочет омыть именно вас от 

грехов ваших. Это ли не война с Богом? Но давайте подробно 

остановимся на рассмотрении стиха 12 библейского текста. 
 


